

# WNI

## Sahli RB Pantau Booth Kemenkumham Jateng Di Pameran UMKM Nasional 2023

David Fernanda Putra - [KUDUS.WNI.OR.ID](http://KUDUS.WNI.OR.ID)

Aug 13, 2023 - 11:58



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Surakarta – Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah hadir dalam Pameran UMKM Nasional 2023 yang berlangsung pada 10-13 Agustus 2023 di Pamedan Mangkunegaran Surakarta, Sabtu (12/8).

Seperti disebutkan sebelumnya, Kemenkumham Jawa Tengah menyediakan 4 booth yaitu Pelayanan Administrasi Hukum Umum, Kekayaan Intelektual, Pendaftaran E-Katalog, Pelayanan Keimigrasian dan pameran produk yang dihasilkan oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Adanya booth Kemenkumham Jateng pada pameran UMKM Nasional 2023 dipantau oleh Asep, Staf Ahli (Sahli) Menteri Penguatan Reformasi Birokrasi (RB).

Bersama Kepala Divisi Administrasi, Hajrianor, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Nur Ichwan dan Kepala Kanim kelas I Surakarta, Winarko. Sahli RB merasa keikutsertaan Kemenkumham dalam pameran ini sangat tepat.

“Saya kira sangat baik Kementerian Hukum dan HAM ikut serta dalam acara ini. Masyarakat semakin akrab dengan layanan Kementerian Hukum dan HAM dan kebutuhan masyarakat terkait layanan kami bisa langsung dipenuhi di sini,” ucap Asep.

Dalam kesempatan tersebut, Asep sesekali berdialog dengan masyarakat yang berkunjung ke stan pelayanan Kemenkumham Jateng. Dari hasil diskusi tersebut, diketahui bahwa masyarakat merasa puas dengan keberadaan booth Kemenkumham karena bisa mendapatkan informasi lebih banyak tentang layanan Kemenkumham.

Selain itu, saat Sahli RB berkunjung ke Booth Pembinaan WBP, dia mengapresiasi produk hasil pembinaan keterampilan di lapas dan rutan di Jawa Tengah.

“Hasil pelatihan WBP layak untuk ditampilkan dan dipasarkan ke masyarakat, kualitasnya tidak kalah dengan produk luar negeri,” ujar Asep.

Sekadar informasi, Sahli RB bersama Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah akan mengikuti kegiatan penutupan pameran UMKM Nasional 2023 yang akan digelar malam ini.